



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2017

Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten betreffend ökologischer Fussabdruck in Basel-Stadt messen

P135138

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten betreffend ökologischer Fussabdruck in Basel-Stadt messen abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat verzichtet auf die Erhebung des ökologischen Fussabdrucks speziell für Basel-Stadt. Gestützt auf das kantonale Umweltschutzgesetz erstellt der Kanton Basel-Stadt seit 1991 zusammen mit dem Kanton Basel-Landschaft einen Umweltbericht, seit 2007 als Internetversion. Dieser Bericht wurde jetzt neu aufgebaut und analog der Berichterstattung des Bundesamtes für Umwelt BAFU und der Europäischen Umweltagentur mit Indikatoren untermauert. Er wird Mitte Juli 2017 aufgeschaltet. Eine zusätzliche Erhebung nach der Methode des ökologischen Fussabdrucks würde keine wesentlich neuen Erkenntnisse bringen.

